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Reunión Virtual - Comité Académico Agroalimentario 
 

Fecha: Lunes 1 de febrero de 2021, 13:00 a 14:30 h 
 

Orden del día 

1- Informes de desarrollo de actividades 

2- Sugerencias de actividades de corto-mediano plazo (2021/22) 

Minuta de la reunión 
 
Participantes: 
UNC (Universidad Nacional de Córdoba) - Rubén Olmedo 
UNL (Universidad Nacional del Litoral) - Susana Zorrilla  
UNLP (Universidad Nacional de La Plata) - Adriana Scilingo 
UNNE (Universidad Nacional del Nordeste) - Gladis Rébak y Ricardo Medina 
UNNOBA (Universidad Nacional del Noroeste de Buenos Aires) - Agustín Sola 
USACH (Universidad de Santiago de Chile) - Silvia Matiacevich 
UNA (Universidad Nacional de Asunción) - Mónica Gavilán 
UNR (Universidad de Rosario) - Rosana Rotondo 
UFSC (Universidad Federal de Santa Catarina) - Marciel Stadnik 
 
Ausentes con aviso: 
UdelaR (Universidad de la República) - Patricia Lema 
 

1- Rosana Rotondo informa sobre el curso “Buenas prácticas en la cadena productiva de 
hortalizas”, actividad del CAA en el marco de las Escuelas de Verano-Invierno de AUGM. 
En diciembre 2020, se cerró la etapa de inscripción con un total de 117 inscriptos de 
diferentes universidades y países, de los cuales se seleccionaron 48 estudiantes de 
grado. Este curso de modalidad virtual dará comienzo la última semana de febrero de 
2021. 

 
2- Marciel Stadnik elaboró un listado de actividades para su consideración: 

 
a) Convocar a nuevos representantes de las Universidades miembro a participar en el CAA 

(AUGM cuenta con 40 Universidades en total). Actualmente, el CAA tiene representantes 
de 15 Universidades. Sin embargo, el número de Universidades que participa en las 
reuniones y actividades es menor. 

Susana Zorrilla advierte que buscar a otros representantes no es tarea de los miembros 
del CAA. Menciona que en las reuniones de Coordinadores se aclaró que esa es una 
tarea de la Secretaría Ejecutiva de AUGM. Sugiere que se puede contactar a algún 
representante nombrado y que no esté participando actualmente (por ejemplo, los 
representantes de la Universidad Nacional de Cuyo, la Universidad Mayor de San Andrés 
y la Universidad de Sao Paulo). Marciel Stadnik se contactará con Juan Manuel Sotelo 
para consultar sobre cómo proceder con este tema. 

Asimismo, se menciona que es necesario actualizar la lista de representantes en la página 
web de AUGM. Particularmente, se debe corregir el apellido de Gladis Rébak (UNNE) y 
actualizar la información de la Universidad de Santiago de Chile (se debe reemplazar el 
representante anterior por el nombre de Silvia Matiacevich). 

 
b) Aumentar la visibilidad del CAA por medio de redes sociales (por ejemplo, Facebook, 

Instagram, Linkedln, etc.). Antes de concretar esta propuesta, se sugiere consultar con 
Secretaría Ejecutiva de AUGM por posibles problemas de procedimientos. 
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c) Reeditar el curso de la EVI dada su alta convocatoria. Se considera adecuada la 
propuesta teniendo en cuenta la experiencia de la primera edición. Ricardo Medina 
menciona que en una nueva edición de la EVI se puede convocar a otros docentes o 
integrantes del CAA. 
 

d) Dictar un curso de nivel de posgrado relacionado con el tema de la EVI. Rubén Olmedo 
propone que para un curso de posgrado se puede reducir el temario y profundizar algunos 
aspectos. Se considera que también se podrían plantear otros temas dentro del amplio 
espectro de los Agroalimentos. 
 

e) Realizar una publicación digital similar al libro publicado en 2019 en base a la temática 
de la EVI. Agustín Sola y Mónica Gavilán sugieren que se puede ampliar el tema a las 
buenas prácticas en otros alimentos, la agroindustria, la manufactura, etc. 
 

f) Realizar un seminario virtual, webinario, conversatorio o similar. Esta actividad podría 
realizarse durante este año. Silvia Matiacevich, Mónica Gavilán y Agustín Sola se ofrecen 
para organizar estas actividades sobre algún tema de Agroalimentos. Gladis Rébak 
menciona que tiene experiencia en conversatorios en la UNNE con participación del 
sector productivo en los temas de carne, leche y su microbiología. Se sugiere que se 
propongan los contenidos y posibilidades para luego organizar un cronograma de 
ejecución.  
 

g) Participar en JJII. Aún no se dispone de información sobre la realización de las Jornadas 
en forma presencial.  
 

h) Realizar reuniones virtuales del CAA cada tres meses y mantener el contacto por correo 
electrónico por eventuales consultas y progresos. Se considera adecuada la propuesta. 
 

i) Agustín Sola recuerda que si se vuelve al cursado presencial o mixto, sería conveniente 
continuar con el tema de la graduación responsable para reducir la pérdida y desperdicios 
de alimentos. 

 
 
Siendo las 14:30 y no habiendo más temas, se finalizó la reunión.  
 


